



Camagüey- Nueve estudiantes de la Escuela de Oficios Francisco Sánchez Betancourt, perteneciente a la Oficina del Historiador de la Ciudad de Camagüey (OHCC), recibieron el título que los acredita como obreros calificados en restauración en las especialidades de Carpintería, Albañilería y Pintor de obra.

María de los Ángeles Galera del Risco, directora del centro educacional, destacó el valor práctico de la carrera que forma a la nueva generación de restauradores agramontinos.

Galera del Risco dijo además, que los educandos salen preparados para la vida laboral, saberes que les permiten dar mantenimiento y conservación a diversas obras patrimoniales de la urbe.

El mejor expediente de la décimo quinta graduación de la “Francisco Sánchez” fue Leonardo Alejandro Masyuán Patricio, quien se ha integrado a las labores de conservación de obras importantes de la ciudad como la Necrópolis de Camagüey y en el Batey Jaronú, en el

municipio Esmeralda, cuando comenzaba la carrera.

La Escuela de Oficios Francisco Sánchez Betancourt, una de las tres de su tipo en el país, cuenta con el reconocimiento nacional por la experiencia que acumula por más de 20 años.

La institución educativa, creada el 12 de marzo de 1998, ha graduado más de trescientos alumnos y actualmente cuenta con una matrícula de 49 estudiantes.

Texto y fotos: Yusarys Benito Deliano y Mónica de los Ángeles Escobedo Artola/Radio Cadena Agramonte